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VERBALE della seduta del 12 luglio 2018 ore 17.00-18.00 

 
Sono presenti per la Commissione 7^ i consiglieri: Bassani Cesare, Tiziana Guerra 
(che sostituisce Bertocchi Barbara), Montesarchio Giovanni (che sostituisce Del Nero 
Daniele), Guadagni Gabriele, Raggi Daniele (che sostituisce Raffo Daria), Andreazzoli 
Giuseppina, Bottici Cristiano e Vannucci Andrea. 
 
Presiede Bassani Cesare. Svolge la funzione di segreteria Bruna Zeni. 
 
Sono presenti i Sig.ri Rossano Rixi e Brunella D’Aleo. 
 
Ordine del giorno:  
 
1 Approvazione verbali sedute precedenti; 
2 relazione “Strafrancigena”, tenuta da Rossano Rixi; 
3 Varie ed eventuali 
 
1. Approvazione verbale seduta precedente: 
non essendo presenti tutti i Consiglieri si è deciso di rimandare l’approvazione dei 
verbali alla Commissione successiva. 
 
2. Relazione “Strafrancigena”: 
Il Presidente Bassani introduce il Sig. Rossano Rixi, che illustra l’evento: 
Il 2 settembre debutta la Strafrancigena dei liguri apuani. La manifestazione 
organizzata dall’ASD Grande Trekking, prenderà il via dal borgo di Filetto (Villafranca 
in Lunigiana) con tre diverse distanze e mete: Aulla, Sarzana e Avenza;  
 
nel dettaglio:  
partenza da Filetto alle ore 7.00 del mattino, sino a raggiungere la prima tappa di Aulla, 
dove è previsto il ristoro e il primo timbro “cartolina credenziali” da lì si riparte alla volta 
di Sarzana, dove verrà allestito il secondo arrivo di tappa dopo un percorso di altri 16 
km, punto ristoro e timbro credenziali. I partecipanti più allenati continueranno poi per 
altri 18 km, raggiungendo l’ultima tappa di Avenza dove verranno accolti da un terzo 
punto ristoro, da una piccola festa e verrà apposto l’ultimo timbro sulla “cartolina 
credenziali” che attesterà la totale percorrenza dei 50 Km. 
 
La Strafrancigena è un evento volto alla promozione del territorio della provincia di 
Massa Carrara e dello sport in natura . 
 
La festa finale si svolgerà nell’oratorio messo a disposizione dalla parrocchia di San 
Pietro. 
E’ previsto un incontro con la Proloco per pianificare insieme eventi correlati ed 
iniziative che rendano l’arrivo finale ad Avenza un occasione di festa e di 
coinvolgimento del paese stesso. 
 
La consigliera Andreazzoli chiede se è necessaria la modifica della viabilità e che cosa 
chiedono all’Amministrazione; 
la viabilità può rimanere così perché non è una manifestazione agonistica e 
l’organizzazione ha 30 volontari abilitati da impiegare negli attraversamenti pericolosi; 
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al Comune chiedono un coordinamento con tutti i soggetti coinvolti – Pro loco e 
Parrocchia - così da organizzare l’evento al meglio; 
Vannucci suggerisce per l’anno venturo di coordinarsi con la parrocchia di Avenza così 
da poter usufruire di “Casa Pellini” e invita la commissione a organizzare un incontro 
con tutti i soggetti nominati così da garantire che gli impegni presi dagli stessi vengano 
mantenuti. 
 
3. Varie ed eventuali: 
Il Presidente Bassani informa la Commissione che il paese di Colonnata è stato scelto 
tra i sette borghi della rassegna itinerante “Un’altra estate” organizzata da Fondazione 
Sistema Toscana, Toscana Promozione Turistica, Il quotidiano Il Tirreno e Vetrina 
Toscana, un tour alla scoperta di sette borghi e scorci inediti della Toscana all’insegna 
della valorizzazione del territorio e delle sue eccellenze enogastronomiche. 
Per sette giovedì tra luglio e settembre alcune delle località turistiche più caratteristiche 
si metteranno in mostra attraverso le loro bellezze artistiche e storiche e anche 
attraverso i loro sapori con degustazioni di vini e prodotti locali.  
In ogni tappa sarà infatti proposto un piatto locale, in onore all’ “Anno del cibo italiano” 
indetto per il 2018 dal Ministero delle politiche agricole e dei beni culturali e del turismo 
e il 30 agosto a Colonnata si andrà alla scoperta del laboratori di produzione del lardo. 
 
Il Consigliere Bottici chiede un report sul trenino turistico e vuole sapere quale funzione 
abbia avuto l’Amministrazione nel promuoverlo, forse solo quello di autorizzarne il 
passaggio in città?; 
la Consigliera Andreazzoli rimarca nuovamente il proprio rammarico nell’avere appreso 
la sospensione del “Pulmann mari e monti”, discusso, appoggiato e pensato dalla 
Commissione per poi essere “cassato”. 
Il Presidente risponde di essere comunque soddisfatto del lavoro svolto. 
Vannucci invita tutti i commissari a chiedersi se il focus iniziale, ovvero la 
“semplificazione logistica per la valorizzazione della città” sia stato raggiunto o se si 
doveva o poteva fare altro. 
 
La seduta si scioglie alle ore 18.00. 
           
 Il Segretario verbalizzante       
  (Bruna Zeni)               
        F.to 
         Il Presidente 
                 (Cesare Bassani) 

 .                  F.to 

 
I documenti pubblicati sono copie conformi dell'originale posto agli atti in considerazione che gli atti 
saranno prodotti con sistemi informatici automatizzati, ai sensi del Comma 87 dell'art. 1 della Legge n. 549 
del 1995 nonchè dei commi 1 e 2 dell'art. 3 del decreto legislativo n. 39 del 1993, la firma autografa verrà 
sostituita dell'indicazione a stampa del soggetto responsabile. 
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